



3 TAGE PROGRAMMIEREN  
UND SPASS HABEN

Zuerst überlegen die Teilnehmenden beim gemeinsamen Brainstorming, was sie in kleinen Teams zusammen entwickeln möchten. Mit der Unterstützung von erfahrenen Mentorinnen und Mentoren programmieren sie dann aus offenen Daten eigene Apps, Games, Websites oder Maps. Ob zur Gestaltung der Zukunft, zur Erleichterung des Alltags oder einfach nur zum Spaß – die Jugendlichen beschäftigen sich mit Themen, die sie bewegen. Zum Abschluss präsentieren sie ihre Ergebnisse und Prototypen vor einem Publikum aus Freunden, Familie und Interessierten.

# KINDER MEDIENLAND Baden-Württemberg

## PROJEKTORGANISATION

MFG Baden-Württemberg  
Geschäftsstelle Kindermedienland Baden-Württemberg  
Breitscheidstraße 4 · 70174 Stuttgart  
Ulrike Karg · Telefon 0711.90 715-311 · info@kindermedienland-bw.de

## AUFTRAGGEBER

Staatsministerium Baden-Württemberg  
Richard-Wagner-Straße 15 · 70184 Stuttgart

## INTERNET

www.hacktothefuture.de  
www.kindermedienland-bw.de  
www.facebook.com/kindermedienland.bw

Das Kindermedienland Baden-Württemberg ist eine Initiative von:



CODING FÜR JUGENDLICHE  
IN BADEN-WÜRTTEMBERG

# HACK TO THE FUTURE

CODING FÜR JUGENDLICHE IN BADEN-WÜRTTEMBERG



**Hack To The Future** ist das neue Programm der Initiative Kindermedienland Baden-Württemberg. Bei einem **dreitägigen Hackathon** kommen technik- und computerbegeisterte Jugendliche zusammen und setzen innerhalb eines Wochenendes ihre **eigenen digitalen Projekte** um. Das Event bringt junge Programmiererinnen und Programmierer mit erfahrenen Fachleuten zusammen, damit sie gemeinsam ein **kleines Stückchen digitale Zukunft gestalten** können.

## MACH MIT ...

als **Teilnehmerin/Teilnehmer** bei Hack To The Future, wenn ...

- du zwischen 12 und 18 Jahre alt bist und in Baden-Württemberg wohnst
- du innerhalb von 3 Tagen etwas in einer Gruppe entwickeln möchtest
- du gerne tüftelst, programmierst und bastelst – es muss ja nicht gleich eine Zeitmaschine sein ;-)

als **Mentorin/Mentor** bei Hack To The Future, wenn ...

- du von Technik, Apps und Games begeistert bist
- du Lust hast, Jugendliche 3 Tage bei der Umsetzung ihrer Ideen zu unterstützen
- du fit im Coden, Designen oder Managen von Projekten bist

WWW.HACKTOTHEFUTURE.DE



## ÜBER DAS KINDER MEDIENLAND BADEN-WÜRTTEMBERG

Die Landesregierung setzt sich mit der Initiative Kindermedienland Baden-Württemberg dafür ein, die Medienkompetenz von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen im Land zu stärken. Mit dem Kindermedienland Baden-Württemberg werden zahlreiche Projekte, Aktivitäten und Akteure im Land gebündelt, vernetzt und durch feste Unterstützungsangebote ergänzt. So wird eine breite öffentliche Aufmerksamkeit für die Themen Medienbildung und -erziehung geschaffen.

Träger und Medienpartner der Initiative sind die Landesanstalt für Kommunikation (LFK), der Südwestrundfunk (SWR), das Landesmedienzentrum (LMZ), die Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg (MFG), die Aktion Jugendschutz (ajs) und der Verband Südwestdeutscher Zeitungsverleger (VSZV).